

Marinir Sayang Papua: Yonif 6 Marinir Sambut Hangat Masyarakat Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.INFORMAN.ID

Oct 17, 2024 - 17:29



Foto: Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir dalam program "Marinir Sayang Papua" berhasil memupuk rasa kepercayaan di kalangan masyarakat Yahukimo. Pada Kamis (17/10/2024).

[YAHUKIMO](#)- Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir dalam program "Marinir Sayang Papua" berhasil memupuk rasa kepercayaan di kalangan masyarakat Yahukimo. Pada Kamis (17/10/2024), warga dengan antusias mendatangi pos Marinir untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan aspirasi dan berbagai keluhan kesah

mereka.

Kedatangan warga ini disambut dengan penuh keramahan oleh para prajurit di Pos Satgas. Lewat dialog terbuka dan komunikasi sosial yang hangat, para personel Marinir berusaha memahami persoalan yang dihadapi masyarakat setempat. Pendekatan ini merupakan bagian dari strategi pembinaan teritorial yang tidak hanya efektif untuk menjalin hubungan baik tetapi juga mempererat persaudaraan.

Dansatgas Yonif 6 Marinir menekankan pentingnya kehadiran Marinir di Papua sebagai sahabat dan pelindung masyarakat. Ia berharap kedekatan antara prajurit dan warga, terutama anak-anak, dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan mental mereka. Dengan interaksi yang intensif, para prajurit turut menanamkan nilai-nilai cinta tanah air dan nasionalisme kepada generasi muda, sehingga mereka tumbuh sebagai warga negara yang bangga dan cinta NKRI.

"Kami ingin menjadi bagian dari masyarakat Papua, hadir sebagai sahabat dan membantu setiap kesulitan yang dihadapi. Semoga kedekatan ini membangun masa depan generasi muda Papua yang kuat, berjiwa nasionalis, dan cinta NKRI," ujar Dansatgas.

Program "Marinir Sayang Papua" bukan sekadar tugas militer, melainkan wujud nyata dari semangat persatuan dan solidaritas. Dengan keberadaan mereka di tengah masyarakat, Yonif 6 Marinir berharap bisa menjadi mitra bagi warga dalam mewujudkan kedamaian, kesejahteraan, dan masa depan yang lebih baik untuk Papua.